

Fecha 25.01.2021	Sección Economía	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

TRAS PERMISO PRESIDENCIAL

IP podría comprar vacunas hasta junio



197

MILLONES

De vacunas contra el Covid recibirá México al cierre de este año, de acuerdo con la Presidencia.

3

MILLONES

De empleados de la industria maquiladora podrían ser vacunados por las empresas para las que trabajan.

Para que el sector privado pueda comprar y aplicar vacunas para sus trabajadores deberán cambiar el estatus de su registro sanitario de “emergencia” a “definitivo”, lo que puede tomar al menos cuatro o cinco meses; mientras tanto, el Gobierno Federal es el único que puede comprarlas y hacérselas llegar a los empresarios para coadyuvar en el plan nacional de vacunación, dijo Guillermo Funes, presidente de la Comisión de la Industria de la Salud de la Confederación de Cámaras Industriales de México (Concamin).

“Sin el registro sanitario definitivo, no lo puede comprar nadie más que el gobierno. Mientras su registro sea de emergencia, solo el gobierno lo puede comprar y entonces será éste quien, así como se las transfirió al Ejército, se las facilite a la Concamin, a la Concanaco, a las farmacias y a los que considere”, dijo.

En cuanto a la producción para abastecer la demanda internacional, el experto informó que también habrá que esperar unos cinco o seis meses para que lleguen más vacunas y las autoricen los reguladores. En México, actualmente están autorizadas por la Cofepris las vacunas de los laboratorios Pfizer, Moderna y AstraZeneca; y en breve estarán la rusa Sputnik y la china Canino.

Luis Manuel Hernández González, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) señaló que el anuncio gubernamental será de enorme trascendencia, ya que podrán inocular sin costo a más de tres millones de empleados que trabajan en esta industria.

“Se acatarán todas las reglas y disposiciones que se publiquen con relación a la compra de vacunas, no se hará nada que vaya en contra de lo establecido”, dijo el empresario.

— Con información de Leticia Hernández

